

青葉の子

<学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで
主体的に学ぶ 児童の育成

しっかり寝ル きちんと食ベル よく遊ブ で健やかに伸びル

10月も半ばを過ぎ、1年間の生活も折り返し地点を過ぎました。この半年間、子どもたちは学習、運動、行事に真剣に取り組んできました。一つ一つの活動を通して確実に成長している子どもたちの姿が見られます。

これからは各学年での生活も後半戦。一つ上の学年の姿を具体的な目標として意識させ、さらなる成長を目指して指導を行っていききたいと考えております。

11月も地域、保護者の皆様のご支援、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

頑張った学芸会

10月12日(土)、今年度の学芸会を実施しました。台風19号の接近による不安定な天候の中、「わかせよう学芸会」のスローガンの下、一人一人が自分の力を発揮しながら演技する姿が見られました。終わった後の子どもたちの姿を見ると、精一杯演技に取り組んだ充実感を味わった様子が伝わってきました。

5、6年生は係の仕事にも取り組み、裏方として学芸会の運営面でも活躍しました。児童数が年々少なくなってくる中、一人一人が多くの仕事に責任をもって取り組む姿にたくましさも感じました。

学芸会への取組を通して一人一人の子どもたちに大きな成長が見られました。今後の学校生活にもつなげていきたいと考えております。当日は多くの地域の皆様、保護者の皆様にご覧いただき、たくさんのお励ましをいただきましてありがとうございました。また、会場の後片付け等へのご協力もいただき、感謝申し上げます。



～お知らせとお願い～

- ・朝夕の寒さが感じられる今日この頃です。体調管理に十分留意いただくとともに、ジャンパ一の着用等、自分自身で衣服の調節ができるようお声掛けをお願いいたします。
- ・16日(水)から**最終下校時刻が16時00分**となっています。日が暮れるのが早くなっています。暗くなる前に家に着くよう下校時刻の徹底をご家庭でもお声掛けください。また、放課後に会議等がある場合は、安全のため授業終了後すぐに下校させる日もありますので、ご理解をお願いいたします。

11月の行事予定

- 11月 1日(金) 大崎教研一斉研修日(全学年短縮4校時限・給食なし・11時40分下校)
- 5日(火) 講話朝会
- 6日(水) 委員会活動, おおさき子どもサミット
- 7日(木) 国際交流会
- 11日(月) 代表委員会, 図書まつり(～15日)
- 13日(水) 児童朝会(図書委員会), クラブ活動
- 14日(木) 読み聞かせの会⑥, イリナムミュージカル公演
- 15日(金) 大崎市教育委員会学校訪問(全学年5校時限・14時30分下校)
- 18日(月) 全学年短縮5校時限・13時30分下校(職員研修のため)
- 19日(火) 下校指導(全学年5校時限・14時30分下校)
- 20日(水) 音楽朝会(3年)
- 21日(木) 朗読朝会(4年)
- 25日(月) 集金日
- 27日(水) 朗読朝会(6年)



～～～学校短信～～～



◆9月27日(金) 3, 4年大崎市古川地区音楽会

3, 4年生が合奏を発表しました。夏休み明けから熱心に練習を重ねてきた成果を存分に発揮することができ、会場からは大きな拍手をいただきました。学校に戻ってきたときの子どもたちの表情には、やりきったという満足感が感じられました。4年生が3年生を的確にリードしながら練習に取り組む姿もよかったです。

◆10月17日(木) 1・2年遠足

今年度は岩出山感覚ミュージアムとアップルファームへ行きました。行きは学区内を横断するJR陸羽東線の電車に乗って行きました。古川駅から無事に電車に乗り込み、ほっと一安心。感覚ミュージアムでは、不思議な体験にびっくりの連続でした。アップルファームではおいしそうなりんごを収穫し大喜びで帰途につきました。



◆10月17日(木) 3・4年遠足



今年度は仙台方面へ行きました。当初の計画では宮城県警察の見学を予定していましたが、台風19号による災害発生のため、見学は中止となり、仙台市歴史民俗資料館へ変更しました。資料館では、昔の道具や遊びにふれることができました。その後、県庁、科学館と見学をしました。県庁では宮城県の中核としてたくさんの人々が訪れている様子を、科学館では身近な科学の不思議について分かりやすく学びました。

今年も新田ばやしに取り組みます!

今年度も6年生が地域に伝わる新田ばやしに挑戦します。公民館に出向いて保存会の方に教えていただいています。12月3日(火)の学習参観日に発表することを目標に頑張っています。